

全建賞を受賞しました 平成26年8月豪雨災害(広島土砂災害)におけるTEC-FORCE活動等

平成26年8月の豪雨により深刻な被害が発生した広島県広島市に、全国の地方整備局等からTEC-FORCEと災害対策用機械等を派遣し、土砂災害危険箇所の評価・搜索活動の支援、早期復旧・二次災害防止のための支援を実施しました。この支援に対し、この度一般社団法人全日本建設技術協会より全建賞を受賞致しました。

活動状況



広島市安佐南区緑井地区



道路啓開箇所における地元住民との調整



安倍総理が激励



地元住民・地元建設業者との打合せ

TEC-FORCE: 最大122人派遣(8月28日) のべ2,431人・日派遣

- うち近畿地方整備局 派遣人数:153人・日
(8/28:9名派遣、9/3:8名派遣、9/7:8名派遣)
- ・派遣機材:災害対策車1台
- ・実施内容:土砂災害状況調査、道路啓開作業等現場監督

全建賞 受賞概要

- ・事業の名称
平成26年8月豪雨災害(広島土砂災害)におけるTEC-FORCE活動等
- ・実施機関名:TEC-FORCE隊
北陸地方整備局、中部地方整備局、近畿地方整備局、中国地方整備局、四国地方整備局、九州地方整備局、国土技術政策総合研究所、国土地理院、国立研究開発法人土木研究所



写真左:盾
写真左下:受賞式の様子
写真下:表彰状



- ・事業概要と評価
消防職員が二次災害に巻き込まれる事態が生じるなか、搜索活動の支援や災害の防止のために土石流による二次災害の危険度を調査・評価し県や市への技術的助言を行うなどの貢献をした。
特に被害の甚大だった地区では、広島市からの要請を受け用水路の土砂撤去を含めた応急復旧も迅速に行い、現地での被災者搜索、早期復旧に甚大なる貢献を行った。